

Intervención del diputado Joaquin Badillo Escamilla, por alusiones.

La vicepresidenta: Marisol Bazán Fernández

Adelante diputado Badillo, tiene usted la palabra por un tiempo de 5 minutos.

El diputado Joaquín Badillo Escamilla:

Pero tranquila diputada, no es un tema de confortación ni mucho menos, solamente quiero resaltar un poco una de las partes de la intervención que tuvo su servidor, y dije muy claramente teniendo la responsabilidad absoluta que te da el estar aquí en este curul, por el pueblo, los que fuimos a las urnas y votaron por nosotros y nos pusieron aquí tenemos una gran responsabilidad con el pueblo.

En mi caso más de 20 mil acapulqueños y acapulqueñas en el distrito 9 votaron por un servidor eso me dio el derecho de estar aquí y entonces hacer estos planteamientos pero que quiero dejarlo muy claro y muy preciso compañera y amiga Erika...

A pesar de que tenemos...

La vicepresidenta Marisol Bazán Fernández:

Diputado, un favor no pueden establecer diálogo nada más por favor gracias no es diálogo.

El diputado Joaquín Badillo Escamilla:

Presidenta estoy nada más comentándole y haciendo su nombre pero sin diálogo ya no se mencion.

Estoy nada más comentando qué es lo que dije por qué lo dije y el derecho que tenemos de decir y de ser responsables con algo, asumir la responsabilidad total y plena de subir a esta Tribuna y decir que a pesar de que el gobierno municipal es emanado del mismo partido que yo represento lo dije muy claro en mi participación y si no lo voy a volver a decir; dije administraciones fallidas, en ningún momento aquí se vino a tratar de desvirtuar un buen programa que como Acapulqueño llega se le aplaude, se le reconoce y se le saca todo el provecho que se pueda.

Si estamos hablando que Acapulco tiene un presupuesto de alrededor de 4 mil 300 millones de pesos por año y que te vengan a decir como acapulqueño que se van a invertir más de 8 mil por parte del gobierno federal yo me siento muy contento, que haya muchas cuestiones por hacer por supuesto pero cualquier ciudad no solamente Acapulco y por eso para mí era fundamental decirlo en esta Tribuna, no podemos

continuar yo sumaría si en eso vamos a comentar podemos hablar de todos mis paisanos de la Bonfil, de Diamante o de Pie de la Cuesta o de Las Hamacas, o de Playa Hornos, o de Puerto Marqués, todos necesitan y todos requieren mucha atención sobre todo en obra hidráulica, eso para mí es fundamental, porque no podemos pedirle a Acapulco que vuelva a ser el destino turístico por excelencia del mundo a pesar de tener ese clima tan maravilloso si no tenemos agua, si carecemos de agua constantemente, personas del nivel o del estrato social más bajo hasta el más alto, la zona diamante, la parte de Las Brisas, no tiene agua.

Por eso dejo muy claro aquí qué bueno que vino este programa y que bueno que va a atender primero que nada la parte de la obra hidráulica porque déjeme decirle algo compañera diputada y es en buena onda, si nosotros invertimos como se está haciendo y se va a hacer en que todos tengamos agua, para mí ya es una gran ganancia. Por ello concluyo presidenta nada más dejo claro aquí

por favor que mi participación fue en el sentido no de John porque es por todos sabido que fue en todo el Estado dije concretamente Acapulco se transforma contigo, y tal vez presidenta usted debió de haber enfocado la participación de la diputada hacia el mismo tema.

Por eso no es un tono, ni es un plan de venir a cuestionar, o de confrontar o a debatir tenemos la madurez para hacerlo, sin embargo es importante dejar claro y preciso y lo reitero, administraciones fallidas de cualesquiera, de cualquier partido político como ciudadano debemos de ser responsables y poder señalar lo que está bien y lo que está mal.

Es cuanto, presidenta